

# Adieu Werni

Werner von Weissenfluh, 24. Juli 1936 bis 22. Juli 2019

Du hast deine Krankheit mit Würde getragen. Jetzt konntest du das Leben loslassen.

Werni, du warst immer ein Vorbild für uns. Deine Haltung jeden Tag zu meistern und immer zuerst an die Anderen zu denken, hat uns geprägt und jeden Tag gezeigt, was wichtig ist im Leben. Wir als deine Familie haben deine Verbundenheit auch ohne Worte gespürt, und auch grosse Herausforderungen hast du mit einem kämpferischen Willen gemeistert. Liebevoll hast du uns umsorgt und getragen. Aus einfachsten Verhältnissen bist du von den Bergen in die Stadt gekommen, im Herzen aber immer ein Bauernbub aus Gadmen geblieben. Diese Nähe zur Natur weckte deine Liebe zum Schönen. Und wenn deine Stimme den Gesang trug, wurde deine ganze Anmut hörbar. Danke, dass du uns soviel vorgelebt hast, was in uns weiterlebt. Deine Familie.

Adresse Trauerfamilie:

Rosmarie, Adrian und Mark von Weissenfluh, Blumenbergstrasse 16, CH - 3013 Bern